

Прокуратура Нерчинского района



Заявление об изнасиловании оказалось заведомо ложным

АВТОР: РЫБНИКОВА Е.П. ОПУБЛИКОВАНО: 10 - 11 -
2011 КОЛИЧЕСТВО ПРОСМОТРОВ: 287

Вступил в законную силу приговор Нерчинского районного суда в отношении 19-летней Евгении Кабановой, осужденной за заведомо ложный донос о преступлении.

Материалами уголовного дела установлено, что Кабанова Е. явилась исполнителем гнусного замысла, по сценарию которого она должна была сыграть роль жертвы полового насилия. Все было по-настоящему: слезы, телесные повреждения, половая связь, свидетели. Организатор и исполнительница главной роли были уверены, что такого набора аргументов достаточно, чтобы избавиться от неудобного свидетеля по другому уголовному делу, обратив его в подозреваемого в изнасиловании. А актерскому мастерству «потерпевшей» поразились даже опытные работники.

Но чем больше старалась убедить Кабанова Е. следователей, тем очевиднее становилась ее ложь. В результате дело возбудили ни в отношении оклеветанного молодого человека, который был потрясен происшедшим, а в отношении «пострадавшей».

Осужденной назначено наказание 2 года лишения свободы условно с испытательным сроком 2 года. Она признана виновной в совершении преступления, предусмотренного ч.3 ст.306 Уголовного кодекса РФ, — заведомо ложный донос о преступлении, соединенный с обвинением лица в совершении тяжкого преступления, с искусственным созданием доказательств обвинения.

Следствию не удалось доказать вину организатора преступления – уголовное дело в отношении него выделено в отдельное производство, и расследование продолжается. По делу известно, что Кабанова Е. до совершения преступления не знала человека, которого обвинила в изнасиловании. Она, хотя и по своей воле, была инструментом жестокой игры. Тот, кто ее подставил, преследуя собственный интерес, остался в тени, а судимость молодой девушки – осталась на его совести.

Prosecutor's Office of the Nerchinsky District



The rape claim turned out to be false

AUTHOR: RYBNIKOVA E.P. PUBLISHED: 10 - 11 - 2011 NUMBER OF VIEWS: 287

The verdict of the Nerchinsk District Court against 19-year-old Yevgenia Kabanova, convicted of knowingly false denunciation of a crime, came into legal force.

The materials of the criminal case established that E. Kabanova was the executor of a nefarious plan, according to the scenario of which she was to play the role of a victim of sexual violence. Everything was for real: tears, injuries, sexual intercourse, witnesses. The organizer and the leading actress were sure that such a set of arguments was enough to get rid of an objectionable witness in another criminal case, turning him into a suspect in rape. And even experienced workers were amazed at the acting skills of the “victim”.

But the more Y. Kabanova tried to convince the investigators, the more obvious her lies became. As a result, a case was opened not against the slandered young man, who was shocked by what had happened, but against the “victim”.

The convicted was sentenced to 2 years of suspended imprisonment with a probationary period of 2 years. She was found guilty of committing a crime under Part 3 of Article 306 of the Criminal Code of the Russian Federation - a deliberately false denunciation of a crime, combined with accusing a person of committing a serious crime, with artificial creation of evidence of the charge.

The investigation failed to prove the guilt of the organizer of the crime - the criminal case against him was separated into a separate proceeding, and the investigation continues. It is known in the case that E. Kabanova did not know the person she had accused of rape before the crime was committed. She, although of her own free will, was an instrument of a cruel game. The one who set her up, pursuing his own interest, remained in the shadows, and the young girl's criminal record remained on his conscience.